
                              高一男子 

今回のインターンシップでは、学園のホームページを作らせていただきとても勉強にな

りました。ホームページを作るという事は今まで体験することが出来ませんでした。工業

高校でもすることが無いと思います。普段めったに体験する事が出来ないホームページの

作成をやらせていただき、進路を考える上でとても役に立ちました。まだ高校１年生にな

って半年しかたっていないので進路に関しては、あまり考えてなかったのでこれからの進

路を考える上で役立てて行きたいと思います。今回のインターシップでは、社会勉強もす

ることが出来、その上ではとても勉強になりました。これを元に自分の進路を考えてみよ

うと思います。今回のインターンシップで勉強した事は、社会に出ても使うはずです。こ

のことは、絶対に忘れないようにします。今回は、本当にありがとうございました。 

 


